



COMUNICADO

Cultura

Los espacios expositivos de la ciudad ofrecen una variada oferta cultural y artística durante la Feria

- En algunos espacios habrá un horario especial para la semana que duran los festejos

Málaga, 16 de agosto de 2024.- Los centros expositivos y museos de la ciudad acogen durante la Feria (del 17 al 24 de agosto) una variedad de exposiciones que incluyen las obras de artistas como Malèvich, Popova, María Blanchard, Carmen Laffón, Picasso, Sorolla o Juan Gris. Además, en el Archivo Municipal también se puede ver la exposición 'La Feria de Málaga y su reflejo en la prensa histórico' del 20 al 30 de agosto. Algunos de los museos y centros de arte han adaptado durante la semana que duran los festejos el horario de cierre de sus espacios.

1/3

En el Museo Casa Natal Picasso se puede ver hasta el 6 de octubre la exposición temporal 'Picasso: imágenes cerámicas', que ahonda en el proceso creativo del artista a través de la obra cerámica. Además, las salas del Museo Casa Natal ofrecen un recorrido temático por la vida del artista, que es clave para entender la vinculación de Picasso con Málaga. El Museo Casa Natal Picasso estará abierto de 9:30 a 16:00 horas desde el 17 al 25 de agosto. La información sobre el horario de las visitas está disponible en la página web: <https://museocasanatalpicasso.malaga.eu/>

En cuanto al Centre Pompidou Málaga, ofrece actualmente la temporal 'El color en movimiento' de Carlos Cruz-Diez que se podrá ver hasta el 29 de septiembre. El artista contemporáneo destaca dentro de los principales exponentes del arte óptico-cinético. También en este espacio se puede ver la semi-permanente 'Place ness', que muestra los diferentes estilos de vida que impone una sociedad que se refugia en el entorno rural para huir de las ciudades. 'Inside Matisse' destinada al público infantil es la muestra que se puede ver actualmente en el Espacio Público Joven del centro. En la página web <https://centrepompidou-malaga.eu/> se puede consultar la información sobre el horario de las vistas guiadas.

En la Colección del Museo Ruso se puede visitar las exposiciones 'Utopía y vanguardia. Arte ruso en la colección Costakis-MOMus de Arte Moderno de Salónica' hasta mayo de



2025. A través de esta muestra, el visitante puede acercarse al legado del coleccionista George Costakis, que refleja una época en la que los artistas exploraban nuevos caminos para el arte. Además, también se puede disfrutar de la muestra permanente 'Más allá de su tiempo. La aventura de un coleccionista, que aborda a través de un conjunto de obras de arte las principales preocupaciones del arte ruso en el periodo que abarca desde finales del siglo XIX hasta el fin de la Segunda Guerra Mundial. En la está disponible la información sobre este espacio <https://www.coleccionmuseoruso.es/>

Una selección de obras enmarcadas en el último siglo se puede ver actualmente en la muestra 'Modernidad latente. Vanguardias y renovadores en la figuración española (1920-1970). Colección Telefónica' en el Museo Carmen Thyssen. Juan Gris, Carmen Laffón o María Blanchard son algunos de las aristas que forman parte de la muestra. La exposición se puede visitar hasta el 8 de septiembre. En este espacio también se puede visitar 'Material provocativo para pensar. Fotografía japonesa contemporánea. Colección José Luis Soler Vila'. Del 17 al 24 de agosto el horario será de 10.00 a 15.00 horas. En la web del museo está disponible la información <https://www.carmenthyssenmalaga.org/>

La exposición 'La gloria es otra cosa' de Matías Sánchez se puede ver actualmente en el CAC Málaga, junto a la temporal de Mario Ayala 'Milagro' y las permanentes 'Pasión II. Colección Carmen Riera' y 'Neighbours V'. Además, en el espacio CAC Málaga-La Corcha se puede visitar 'La huella en la harina' de Chanivet y 'Jugando a ser mayor' de Mar Muñiz. En la web se puede consultar información sobre este espacio <https://cacmalaga.eu/>.

2/3

En el Mupam, el visitante puede disfrutar hasta el 25 de agosto de las exposiciones 'Pintura malagueña del siglo XIX. Colección Castillo Torreblanca y fondos del Patrimonio Municipal' y 'Quien tenga ojos para ver, que vea. Diálogos con el pensamiento de San Agustín'. Además, continúa el ciclo 'Miradas en movimiento' y la muestra 'Plastihistoria de Málaga'. La información sobre está disponible en <https://museodelpatrimoniomunicipal.malaga.eu/>

La muestra 'El otro reino de la muerte' en la Casa Gerald Brenan del pintor malagueño Rafael Alvarado dentro del ciclo 'Estrellas para Brenan' es una selección de obras pictóricas y serigrafías que vinculan el arte plástico y la literatura en este espacio. La información de la exposición se puede consultar en <https://www.malaga.eu/la-ciudad/instalaciones-y-espacios/detalle-de-la-instalacion/?id=7448>

El Archivo Municipal de Málaga mostrará a los visitantes del 20 al 30 de agosto la muestra 'La Feria de Málaga y su reflejo en la prensa histórica', que consiste en una selección de noticias sobre los festejos de la ciudad y su reflejo en los diarios y revistas de principios del siglo XX. La exposición estará ubicada en la Sala de Lectura de este espacio y se podrá ver del 20 al 23 de agosto, de 9:30 a 13:30 horas, y del 26 al 39 de agosto de 9:30



a 14:30 horas. En la web <https://archivomunicipal.malaga.eu/> se puede consultar información sobre el programa especial del equipamiento cultural.

Más información sobre la Feria de Málaga en: <https://www.malaga.eu/feria-de-malaga/>